



Newsletter #1/Juli 2016

Liebe Kunstschaffende, liebe KoordinatorInnen,
liebe Förderer und Freunde,

MUS-E® ist in Bewegung und es ist an der Zeit, einen regelmäßigen Newsletter ins Leben zu rufen. Neuigkeiten, über die wir dieses Mal berichten:

- Der Geschäftssitz wandert nach Mannheim
- Die neue Ko-Geschäftsführung stellt sich vor
- 28.8.: Gedenkkonzert zu Ehren Menuhins
- November 2016: Mayen wird für 5 Tage MUS-E-Zentrum
- Sommerpause

Viel Spaß beim Lesen! Anregungen und Kritik an katja.maul@mus-e.de.

Herzliche Grüße

Kerstin Weinberger & Katja Maul

Ko-Geschäftsführung MUS-E® Deutschland e.V.

Der Geschäftssitz wandert nach Mannheim

Bisher war der Geschäftssitz mit freundlicher Unterstützung des Unternehmens SUP in Frankfurt a. M. angesiedelt. Derzeit findet der Umzug nach Mannheim statt, da seit April 2016 eine neue Ko-Geschäftsführung im Einsatz ist, die in Mannheim und dem benachbarten Heidelberg lebt und arbeitet.

Der Umzug hat zur Folge, dass sich die Postadresse ändern wird. Wir sind noch im Gespräch und informieren, sobald eine Entscheidung getroffen wurde. Bis dahin schicken Sie Ihre Postsendungen bitte an

MUS-E Deutschland
c/o Kerstin Weinberger
Böcklinstr. 44
68163 Mannheim

Auch unser Vereinskonto ist umgezogen und liegt nun bei der Volksbank in Mannheim:

VR Bank Rhein Neckar eG
IBAN: DE18 6709 0000 0092 9247 00
BIC: GENODE61MA2

Wir bitten um Verständnis, wenn finanzielle Belange verzögert erledigt wurden. Dies hing mit der Kontoumstellung und der Umverteilung der Zuständigkeitsbereiche im Verein zusammen und hat sich nun eingespielt.

Die neue Ko-Geschäftsführung stellt sich vor

Seit April diesen Jahres hat MUS-E® Deutschland e. V. eine neue Ko-Geschäftsführung: Kerstin Weinberger aus Mannheim und Katja Maul aus Heidelberg freuen sich auf die neue Zusammenarbeit mit Ihnen/Euch!

Kontakt: katja.maul@mus-e.de | kerstin.weinberger@mus-e.de



Kerstin Weinberger

... studierte in Würzburg und Heidelberg Romanistik und Kunstgeschichte und war unter anderem für folgende Institutionen tätig: Akademie der Wissenschaften Heidelberg, Jugendamt Heidelberg, Nibelungen Museum Worms, Wilhelm Hack Museum Ludwigshafen.

Zur Zeit gestaltet sie AGs, Kurse, Programme und Seminare für die Kinderakademie und die Jugendakademie in Mannheim. In der Kunsthalle Mannheim gehört Kerstin Weinberger seit 25 Jahren als freie Mitarbeiterin zum Team der Kunstvermittlung und ist zuständig für Veranstaltungen und

Projekte für Kinder, Jugendliche und Erwachsene. Als erste Vorsitzende leitet sie den Verein für Kunst- und Kulturvermittlung Rhein-Neckar e.V.

Kerstin Weinberger lebt mit ihrem Mann in Mannheim und ist Mutter von zwei erwachsenen Söhnen.

Katja Maul

... ist freischaffende Tanzpädagogin und Choreographin. Neben Projektaktivitäten an Schulen und sozialen Einrichtungen arbeitet sie als freie Lehrbeauftragte für Tanz im Erweiterungsstudiengang Spiel- und Theaterpädagogik an der Pädagogischen Hochschule Heidelberg. Für die Theater- und Spielberatung Baden-Württemberg ist sie als Referentin im Rahmen von

Weiterbildungsangeboten für Lehrkräfte tätig. Am Jungen Theater Heidelberg leitet sie den Jugend-Club mit dem Schwerpunkt Tanz.

Darüber hinaus arbeitet sie als freiberufliche Redakteurin und Autorin für renommierte Bildungsverlage wie Cornelsen, Mildenerger und das Bildungshaus Westermann. Sie studierte Computerlinguistik, Kognitive Psychologie und Deutsch als Fremdsprache (M.A.) in Trier und absolvierte ihre Ausbildung zur Tanzpädagogin (Dipl.) am Off Theater nrw.

Sie lebt mit ihrem Lebensgefährten und ihrem kleinen Sohn (10 Monate) in Heidelberg.



28.8.: Gedenkkonzert zu Ehren Menuhins

Anlässlich seines hundertsten Geburtstags veranstaltet MUS-E® Deutschland e. V. und die International Yehudi Menuhin Foundation am 28.8.2016 ein historisches Konzert in der Gedenkstätte Bergen-Belsen zu Ehren Yehudi Menuhins.

Beiliegend diesem Newsletter die Online-Einladung mit Antwortkarte.

Aus organisatorischen Gründen ist es notwendig, sich im Vorfeld anzumelden und die Hausordnung der Gedenkstätte zu beachten.

Es wird kein fester Eintrittspreis erhoben, aber um eine Spende in Höhe von mind. 30,- € gebeten, um die Konzertkosten zu decken.

Sämtliche Spendenbeträge darüber hinaus kommen dem Verein MUS-E Deutschland e.V. zugute.

Konzert zu Ehren Yehudi Menuhins

Sonntag, 28. August 2016 · 17 Uhr
»Roundhouse« · Bergen-Hohne Camp
Bergen-Belsen

Aus Anlass des hundertsten Geburtstages von Yehudi Menuhin und im Gedenken an ein am 27. Juli 1945 im »Roundhouse« stattgefundenes Konzert des großen Musikers lädt die International Yehudi Menuhin Foundation zu diesem Erinnerungskonzert ein.

Das Konzert am 27. Juli 1945 gab Yehudi Menuhin zusammen mit Benjamin Britten; er widmete es den damals dort lebenden »Displaced Persons«. Es ist gelungen, große Teile des denkwürdigen Konzertes mit Werken von Bach, Beethoven, Debussy u.a. zu rekonstruieren. Der junge ukrainische Geiger Alexey Semenenko (Preisträger des Concours Reine Elisabeth 2015) wird zusammen mit der russischen Pianistin Inna Firsova spielen.

Bitte benutzen Sie zur Anmeldung die beiliegende Antwortkarte.



November 2016:

Mayen wird MUS-E-Zentrum für Europa

Vom 12.11. bis 16.11.2016 ist Mayen Gastgeber für die Teilnehmer des Projekts "Arte per la motivación", gefördert von Erasmus+. Zu Gast sind MUS-E-Vertreter aus sieben europäischen Ländern.

Wir würden dies gerne als Anlass nehmen, alle aktuellen MUS-E-Künstler und Koordinatoren zusammenzubringen und uns persönlich kennenzulernen und auszutauschen. Das Budget erlaubt es dem Verein leider nicht, Reisekosten und Unterbringung für alle zu übernehmen. Aber wir sind gerne behilflich bei der Reiseplanung!

So bald wie möglich informieren wir über das detaillierte Programm und über den Termin für das nationale Treffen in Mayen.

Sommerpause

Kaum ist unser Newsletter am Start, schon haben die Ferien begonnen. Dies bedeutet auch bei MUS-E in gewisser Hinsicht: Sommerpause.

Im August und September verabschiedet sich Katja Maul in eine zweite Runde Elternzeit und ist ab Oktober wieder am Start. Kerstin Weinberger ist von 23.08 bis 12.09. in Urlaub.

Ihnen/Euch allen nun erholsame Ferien und einen sonnigen Sommer!